



えのしろ

よっかいちしりつ みえきたしょうがっこう
四日市市立三重北小学校

れいわ ねん がつ にちがっこう
令和3年4月14日発行

がっこうきょういくもくひょう
学校教育目標

こころゆた 心豊かにたくましく、ともに学び合う子どもの育成



子どもたちのステキ♡

あさ とうこうじ 朝の登校時に、そろばんやさんの交差点や遠保神社前の信号交差点などに立っていると、子どもたちが朝のあいさつをしてくれます。「おはようございます」「おはようっ」など声に出したり、声には出せない（出さない）けど、会釈をしたりする子など…様々に表現してくれます。それぞれの個性や朝の気分・体調に合わせてあいさつする姿は、必ず目を見てのあいさつです。「子どもたちのステキ」なあいさつで、私の一日が始まります♡

きょうしかん じゅぎょうさんかん けんきゅう じっし 教師間で授業参観（研究）を実施！

このか み えだいがくきょうじゅ おかの のぼるせんせい きょういくいいんかいしどうか おおたたかししどうしゅじ まね
9日に三重大学教授の岡野 昇先生と教育委員会指導課太田貴志指導主事を招いて、3～6年の授業を教師間で見合い、放課後、その授業を振り返り、本校のこれからの授業のあり方について共通理解を図りました。

岡野教授や太田指導主事からは、「子どもが主体的になれる課題提示の大切さ」「どのクラスも子どもたちが安定している」「聴く姿勢ができるまで待つことが大切」「わからないを大切に授業」「良き聴き手を育てることは、20年後の親を育てることにつながる」などのキーワードを助言いただきました。



今後も「主体的、対話的で深い学び」となり、「心豊かにたくましく、ともに学び合う子ども」の育成につながるよう教育活動を充実させていきます。

16日(金)に保護者の皆様へ授業参観を行いますので、ぜひご来校ください。その際には、体調管理とコロナ対策を各自でよろしくお願いします。

なお、16日の午後には、「緊急時、保護者引き取り訓練」を実施します。年度当初ということもあり「すぐメール」のテスト配信を15日(木)に実施しますので、受信についてご確認ください。

ざんげん できごと 残念な出来事...

はるやす がっこうせつつかいほうじ きゅうけいばしょ たいいくかん しょう だんたい なか
春休みの学校施設開放時、休憩場所に体育館を使用していた団体の中で、ある団体の子どもがステージにおいて排泄をしました。その後、当該の子どもたちを団体の指導者はもちろんのこと、「さんさん（総合型地域スポーツクラブ）」や学校も指導するとともに、該当団体の指導者にも管理指導の徹底について指導しました。現場は清掃消毒を行いました。汚れた教具については、現状復帰を前提に話を進めています。今後も「さんさん」事務局とも連携して、このようなことが起こらないようにするために協議を進めています。なお、子どもたちの健全な育成には、地域の各種団体の力も必要です。ともに同じ思いで、地域・家庭・学校が力を合わせて取り組みを進めていきたいと考えていますので、ご理解とご協力をお願いいたします。